

SILVER GEEK

MACIF

UNIS-CITÉ

Poitiers, le 17 octobre 2023

Esport : Finale Nationale du Trophée des Séniors Silver Geek

**Le vendredi 3 novembre 2023 à 9h45 à la Paris Games Week
Parc Expo Porte de Versailles – Grande Scène - Hall 3**

Le vendredi 3 novembre, les meilleures équipes de gamers et gameuses séniors de France s'affronteront sur le jeu vidéo Wii Sports Bowling® lors de la Finale Nationale du Trophée des Séniors Silver Geek à l'occasion de la Paris Games Week. La compétition se tiendra à Paris au Parc Expo Porte de Versailles.

Vous souhaitez assister à cette grande finale ? Contactez-nous au 06 02 28 71 10 ou au 06 28 11 56 38

4 binômes de séniors, tous vainqueurs de leur finale régionale, seront présents sur la grande scène pour s'affronter et remporter le titre de champion de France succédant ainsi aux bretons Marcel et Monique.



Cette compétition Esport senior qui a démarré en 2015 à la Gamers Assembly (Poitiers), fait aujourd'hui la renommée nationale de Silver Geek. Elle s'intègre dans une action plus globale qui vise à lutter contre l'isolement social et l'exclusion numérique des séniors tout en développant les liens intergénérationnels.

Ces séniors compétiteurs s'entraînent depuis plusieurs mois, coachés par des jeunes volontaires en mission de Service Civique qui animent chaque semaine des ateliers numériques intergénérationnels dans des EHPAD, CCAS, résidences autonomie, centres sociaux, maisons de quartier, MJC...

Après 8 finales régionales qui se sont déroulées de mars à juillet, la grande finale nationale est de retour.

La compétition se tiendra sur la Grande Scène et sera également retransmise sur la chaîne Twitch de Silver Geek : [twitch.tv/silvergeekfr](https://www.twitch.tv/silvergeekfr) et commentée par Chocobo et Domingo sur sa chaîne également : [twitch.tv/domingo](https://www.twitch.tv/domingo)

« La crise sanitaire a renforcé notre volonté d'agir pour lutter contre l'isolement et l'exclusion numérique des personnes âgées, deux objectifs fondateurs de Silver Geek. Le vecteur que constitue l'Esport permet aussi de remettre en activité les séniors de manière ludique et de lutter ainsi contre les effets de la sédentarité. Tout cela fait de Silver Geek un projet intergénérationnel unique et une solution d'avenir pour le bien-vieillir. » **Brigitte Tondusson, Présidente de Silver Geek**

« La perte d'autonomie accentue la vulnérabilité sociale. Engagée aux côtés de Silver Geek depuis 2013 la Macif soutient leur action destinée à faciliter le quotidien des séniors via des solutions innovantes et intergénérationnelles. » **Jean-Louis Grosse-Delasalle, Président de la Macif**

« Faire émerger une société engagée et solidaire est une responsabilité collective. Les jeunes veulent aider les plus âgés et ils s'engagent : c'est, pour eux, une expérience transformante, qui permet d'œuvrer pour le bien commun et qui constitue une parenthèse constructive pour préparer leur avenir. Unis-Cité salue l'engagement de la Macif, qui, à travers, son soutien au programme Silver Geek, réaffirme sa confiance en la jeunesse, dans toute sa diversité, pour favoriser l'engagement citoyen dans les territoires »
Marie Trellu-Kane, Présidente Exécutive et Co-Fondatrice d'Unis-Cité

La Finale Nationale du Trophée des Séniors Silver Geek 2023 à la PGW

Jeudi 2 novembre, les huit binômes qualifiés participeront à des quarts de finale diffusés sur la chaîne [Twitch de Silver Geek](#), qui permettront aux quatre meilleures équipes de se qualifier pour la journée du lendemain sur la scène de la Paris Games Week.

Vendredi 3 novembre à partir de 9h45, les 4 équipes qualifiées, s'affronteront et dépasseront leurs limites en enchaînant les strikes devant une foule de supporters venus les encourager et remporter le titre de champion de France. À suivre également sur twitch.tv/silvergeekfr

Équipes Qualifiées :

- Huguette et Henri des Charmilles à Beaumont (63), vainqueurs AURA
- Gilbert et Jeannine de la Villa de Bury à Angoulême (16), champions Nouvelle-Aquitaine
- Jean et Catherine de la Cité des Aînés de Montpellier (34) après leur victoire à la finale Sud-Occitanie
- Jean-Claude et Micheline de l'EHPAD des Weppes à Fournes-en-Weppes (59), finalistes aux Geek Days de Lille
- Daniel et Yvette, de l'Arbre d'Or à Laillé (35), champions Nord-Ouest, qui viennent remettre le titre de leur résidence en jeu
- Daniel et Robert de l'EHPAD des Pins à Remilly (57), vainqueurs à Mulhouse de la finale Grand-Est
- Gilles et Lisette et leurs 59 ans de mariage, l'association de Bul' de Mômes à Saint-Ouen-les-Vignes (37), vainqueurs à Tours
- Daniel et Sylvie d'Anselme Payen à Paris, vainqueurs de la Japan Expo.

Silver Geek est le fruit d'un collectif composé de la Macif, d'associations et de collectivités. Avec près de 100 structures d'accueil de séniors engagées dans le dispositif, ce sont des milliers d'ateliers de e-bowling et d'initiation aux tablettes numériques qui sont animés par des centaines de jeunes mobilisés par le réseau Unis-Cité et d'autres associations partenaires (ex : Centres Sociaux, Missions locales, Croix Rouge, La Bêta-Pi, Groupe SOS Seniors, mobilisation du Service Civique Solidarité Seniors...).

À propos de Silver Geek ●

L'association Silver Geek est le fruit d'une dynamique régionale, incluant entreprises, acteurs publics et associations sur le thème de la solidarité numérique auprès des personnes âgées et de leurs familles. Son objectif est de favoriser le bien-vieillir par le biais du lien social intergénérationnel et du numérique ludique. Les jeux-vidéo constituent des passerelles qui facilitent l'apprentissage d'autres usages ou technologies. Le Trophée des Séniors est une composante clé de sa réussite. La compétition permettant de renforcer l'investissement des publics qui participent à ses actions, de les valoriser et de les célébrer.

Depuis deux ans, Silver Geek fait partie des multiples acteurs à avoir rejoint la mobilisation nationale Service Civique Solidarité Seniors aux côtés d'Unis-Cité, la Croix Rouge Française, l'UNCCAS ou encore les Petits Frères des Pauvres.

Contact presse :

Hugo Marolleau • Chargé de communication 06 02 28 71 10 - hugo.marolleau@silver-geek.org

A propos d'Unis-Cité : L'association Unis-Cité est née de la conviction qu'il devrait faire partie de l'éducation de tous nos jeunes de consacrer une année de leur vie à servir la collectivité tout en faisant l'apprentissage du travail d'équipe dans la mixité sociale. Unis-Cité a inspiré et servi de modèle au lancement du Service Civique des jeunes en 2010. Présente dans plus de 122 agglomérations en France métropolitaine et à la Réunion, Unis-Cité a déjà mobilisé et accompagné 40 000 jeunes dont plus de 12 500 en 2022, dans un Service Civique « collectif » permettant la mixité sociale, et accompagne tous les acteurs de l'intérêt général dans leur appropriation du Service Civique. Le programme Silver Geek sera déployé cette année dans 21 de nos antennes, pour un total de 176 volontaires en Service Civique prévus sur ce programme (dont 84 co-financés par la MACIF). www.uniscite.fr

A propos du Service Civique : Le service civique a été créé en 2010 pour favoriser la mixité sociale et développer une culture de l'engagement chez les jeunes en France. Volontaire, il propose aux jeunes de 16 à 25 ans de consacrer 6 à 12 mois de leur vie à des missions d'intérêt général au sein d'associations et services publics (solidarité, lutte contre l'exclusion, éducation, environnement, sport, culture...). Ils perçoivent une indemnité mensuelle (~609 €), bénéficient d'une couverture sociale, d'une formation citoyenne et d'un accompagnement pour préparer l'après service. www.service-civique.gouv.fr

Contact presse :

Nadia Martini • Directrice communication 07 64 55 85 90 - nmartini@uniscite.fr

A propos de la Macif ● Assureur mutualiste, la Macif protège au quotidien ses 5,7 millions de sociétaires et clients avec des offres et services simples et utiles en assurances dommages, santé-prévoyance et finance-épargne. La Macif a réalisé un chiffre d'affaires de près de 6 milliards d'euros en 2022. Gérant plus de 18 millions de contrats, elle compte près de 11 000 salariés qui exercent tous en France au sein d'un réseau de plus de 450 points d'accueil physiques et téléphoniques. La Macif a été certifiée Top Employer 2023 et a été élue marque préférée des Français dans la catégorie Compagnies d'assurance en 2022. Depuis janvier 2021, elle est affiliée à Aéma Groupe. Aéma Groupe, né du rapprochement entre Aésio Mutuelle et Macif, imagine chaque jour les contours d'un monde plus juste et plus humain en plaçant la prévenance au cœur de la relation avec ses adhérents, sociétaires et entreprises clientes. Plus d'infos sur www.macif.fr.

Contacts presse :

Marion Quint - mquint@macif.fr 06 28 11 56 38

Joanne Benhaim - jbenhaim@macif.fr - 06 62 65 11 66